

Danke an Familie Assinger

Unser Sohn Pauli (11 Monate) ist herzkrank. Bereits im Alter von fünf Tagen hatte er seine erste schwere Herzoperation. Mit drei Monaten die zweite und vor Kurzem eine Katheteruntersuchung mit Stent-Setzung. Der Verein Herzkinder Österreich hat uns bisher bestens unterstützt. Mit der Unterstützung des Vereines „Geholfen“ von Bettina und Armin Assinger wurde unserer Familie und acht weiteren Herzkinderfamilien aus Österreich ein einwöchiger Urlaub am Weißensee ermöglicht. Wir wurden verwöhnt, konnten uns super erholen, hatten viel Spaß, konnten unsere Sorgen austauschen und Familie Assinger nahm an einem Zipfbobrennen mit den Herzkindern teil. Vielen Dank!

Mario Hermetter, Rain bei Ebenthal